



Les Africa Lodges du Zoo de la Boissière du Doré rouvrent leurs portes dès le 21 mars !

À partir du 21 mars, vivez une escapade unique au cœur du Zoo de la Boissière du Doré avec la réouverture des huit Africa Lodges ! Que ce soit en solo, en couple, en famille ou entre amis, offrez-vous une nuit insolite et tout confort face aux majestueuses plaines africaines du parc.

Depuis votre lodge, laissez-vous émerveiller par une vue imprenable sur les girafes, rhinocéros, zèbres, gnous, autruches et koudous... Une immersion totale pour un séjour dépaysant, propice à la détente et riche en souvenirs inoubliables.

Un séjour exclusif qui séduit aussi les entreprises

Au-delà des visiteurs en quête d'évasion, les entreprises sont de plus en plus nombreuses à choisir les Africa Lodges pour des séminaires alliant travail et déconnexion au plus près de la nature. Une expérience unique qui marque les esprits !

L'expérience coup de cœur : le lodge avec SPA

Parmi les prestations phares, les lodges avec SPA privatif séduisent particulièrement. Une alliance parfaite entre nature et bien-être, pour un moment de détente absolu en toute intimité. Le petit plus ? Depuis l'année dernière, il est possible de réserver un massage bien-être, une parenthèse relaxante pour se ressourcer pleinement.

Une immersion encore plus intense avec les animaux

L'expérience ne s'arrête pas là ! Plus de 50 % des visiteurs choisissent d'enrichir leur séjour avec un instant privilégié au plus près des animaux : une visite VIP des coulisses du zoo pendant une heure.

Et parmi les activités les plus prisées ? La formule "Drôles d'animaux", qui offre une rencontre inoubliable avec des espèces fascinantes : doucher et nourrir les tortues géantes, approcher les espiègles coatis et découvrir les surprenants binturongs (aussi appelés "chats-ours") en immersion dans leur enclos.

Une aventure immersive et mémorable, qui fait des Africa Lodges une destination d'exception à ne pas manquer cette saison !

● Les Africa Lodges du Zoo de la Boissière du Doré en quelques chiffres



**3 Africa Lodges
avec SPA**



**11 espèces
Africaines**



**7 formules
d'activité privilégié**



Une expérience unique avec une nuit insolite !

🌿 Deux jours d'évasion au cœur du parc pour découvrir plus de 1 100 animaux sur 28 hectares verdoyants et assister au magnifique spectacle de plus de près de 200 oiseaux en vol libre.

🍴 Un séjour gourmand : apéritif convivial, dîner savoureux et petit-déjeuner copieux pour bien commencer la journée.

🎁 Des surprises : cadeaux souvenirs et bons de réduction exclusifs.

- ✓ À partir de 148€ / adulte
- ✓ À partir de 100€ / enfant





● Dès le printemps, venez rencontrer les nouveaux nés du Zoo de la Boissière du Doré

Une triple naissance chez les tamarins-lions dorés !

Non pas un, ni deux, mais trois tamarins-lions dorés sont venus au monde en ce début d'année. Une belle lueur d'espoir pour cette espèce menacée, en danger d'extinction !



Une année prolifique pour la famille des ours

Après l'arrivée d'Annie et Quiala en 2024, deux nouveaux oursons sont nés en janvier ! Les vétérinaires du parc procéderont à leur sexage et identification le 28 mars. Encore un peu de patience avant d'apercevoir leurs premiers pas dans la Vallée des Ours. Un moment d'autant plus spécial que Meya, née au parc en 2017, devient maman pour la toute première fois !



Un nouveau-né chez les tamarins empereurs

Un adorable tamarin empereur a rejoint le groupe familial. Fidèle à son rôle, le papa porte encore le petit sur son dos, mais d'ici quelques semaines, il commencera à explorer son environnement avec plus d'autonomie. Dès l'entrée du parc (enclos n°1), les visiteurs auront la chance de l'observer !



Un compagnon de jeu pour Diribi-d !

Le jeune Goia, un bébé gélada né en début d'année, pourra s'amuser toute la saison avec Diribi-d, né l'an passé. Une belle dynamique en perspective au sein du groupe !





● Les nouveautés à ne pas manquer !

Un début d'année sous le signe du renouveau au Zoo de la Boissière ! 🌿🐾

Depuis janvier, le parc a connu d'importants transferts d'animaux, marquant une nouvelle étape dans son engagement pour la conservation.

Deux nouvelles femelles gorilles rejoignent le groupe : Mayélé et Mah Mah

Parmi elles, Mah Mah, venue de la Vallée des Singes, dont l'arrivée s'inscrit dans le cadre du programme européen d'élevage pour la conservation des gorilles. Le parc a reçu une recommandation de reproduction, une excellente nouvelle pour cette espèce menacée !

Une femelle panthère de l'Amour rejoint le beau Akeno

La jeune Katya a rejoint Akeno dans l'espace spécialement aménagé l'année dernière "Le Panthera Camp". Son arrivée était très attendue, car elle représente un espoir pour la préservation de l'un des félins les plus menacés au monde ! Après un voyage depuis l'Écosse, la femelle est en acclimatation. Le parc espère la présenter au public durant la saison. Akeno lui, souvent perché du haut de son grand arbre, veille sur son nouveau territoire avec beaucoup d'attention. Les visiteurs ne sont jamais indifférent face à ce beau mâle !

Un nouveau territoire pour la meute de loups

En interne, les 9 loups du parc ont emménagé dans un espace dix fois plus grand, s'étendant désormais sur 1,5 hectare. Un changement majeur qui leur offre plus de liberté et un cadre encore plus adapté à leur bien-être.

Du nouveau pour les visiteurs : prendre de la hauteur !

L'aire de jeux, toujours très appréciées des familles et des écoles/colonies, vient de s'agrandir : trois parcours en hauteur sont installés, des filets "toboggans", "tunnels" ou "hamacs" et trois nouveaux points de vues sont inaugurés depuis les vacances de février.

Les nouveaux parcours ludiques rencontrent un véritable succès ! Il permet aux visiteurs, petits et grands, de prendre de la hauteur et de profiter d'un point de vue inédit sur l'île des gibbons et des siamangs. Situé à proximité de la mini-ferme, cette espace imaginé pour les familles offre au plus jeune une expérience sensorielle et de riches souvenirs !

Le parking des visiteurs fait "peau neuve" et apportera plus de confort pour les usagers : stabilisation, réaménagement... Le parc est prêt à accueillir du monde toute l'année !

Cette saison, les visiteurs pourront découvrir ces nouveaux résidents et admirer les évolutions du parc : au Zoo de la Boissière du Doré un projet se termine, un autre commence ! L'ancien espace des loups est déjà en cours de transformation pour un nouveau projet "100% rapaces".





● Le Nouveau Territoire des Loups

Cette année, le Zoo de la Boissière du Doré continue d'aménager de vastes espaces pour ses carnivores en inaugurant un nouveau territoire de 1.5 hectares dédié à sa meute de loups du Canada et de l'Alaska. Depuis le 08 février, la meute de 9 loups explore son nouveau territoire, dix fois plus grand que leur ancien espace : un vaste enclos verdoyant de 15 000m², vallonné, richement arboré... Les visiteurs, depuis un point de vue privilégié, peuvent s'immerger dans la fascinante vie sociale des loups, offrant un spectacle captivant pour petits et grands.

Un savoir faire "made in Boissière"

Ce nouvel espace, à l'image des territoires emblématiques des Panthères de l'Amour (7 000 m²), de la Terre Sacrée des Tigres (2,8 ha), de la Vallée des Ours (2,5 ha) et du Royaume des Lions (2 ha), a été conçu pour offrir un environnement varié, enrichi et vallonné, favorisant le bien-être de ses occupants tout en garantissant aux visiteurs un point de vue panoramique exceptionnel.

Chaque jour, pendant plusieurs mois, une équipe d'une dizaine de soigneurs a œuvré à la création de ce nouvel habitat. Un véritable savoir-faire « made in La Boissière » : du terrassement à la plantation de plus de 200 arbres, plus de 90 % du projet a été réalisé en interne, sous la coordination d'Emmanuel Toubanc, Responsable Technique. Ici, la clé d'un projet réussi repose sur l'association depuis plus de 20 ans : de Sébastien Laurent (Directeur) pour la conception des plans à l'expertise technique d'Emmanuel Toubanc. Mais au-delà de ce binôme efficace, c'est avant tout l'engagement et la passion d'une équipe polyvalente qui donnent vie à ce projet ambitieux !



Une invitation : à la rencontre d'un animal emblématique

Le loup, tantôt vénéré, tantôt craint, ne laisse jamais indifférent. Symbole de mystère et de puissance, il fascine autant qu'il divise.

« Le loup n'est pas un « grand méchant loup ». C'est un prédateur indispensable à l'équilibre des écosystèmes, qui mérite d'être mieux compris et respecté. Comme tous les grands carnivores, il est souvent perçu par l'Homme comme une menace, notamment en raison des conflits qui émergent entre nos deux espèces. Pourtant, il est essentiel de rappeler que c'est bien l'Homme qui empiète sur ses territoires, exploite ses ressources et, à terme, contribue à la raréfaction de ces prédateurs », explique Sébastien Laurent.

Malgré les craintes qu'il suscite, le loup joue un rôle clé dans la régulation des populations de proies, évitant ainsi leur surpopulation et préservant la biodiversité. Apprendre à cohabiter avec cette espèce plutôt que de la combattre est un défi majeur pour l'avenir de la conservation de la faune sauvage.

Pour prolonger l'expérience...

Le parc propose régulièrement des nourrissages commentés des loups, offrant aux visiteurs une occasion unique d'en apprendre davantage sur cette espèce fascinante grâce aux médiateurs pédagogiques. Ces moments privilégiés permettent de mieux comprendre le rôle écologique du loup, son comportement et les défis liés à sa conservation.

Pour ceux qui souhaitent prolonger l'expérience, le parc propose toute l'année, en période d'ouverture comme en période de fermeture, une visite immersive d'une heure intitulée « Voyage chez les carnivores ». Une aventure éducative et insolite qui séduit autant les petits que les grands ! (À partir de 85 € pour une session d'1h, de 1 à 6 personnes.)

